

Comme suite à la rencontre très fructueuse qu'ont eue les ministres du commerce du fédéral et des provinces, nous travaillons tous ensemble à l'élaboration d'une stratégie commerciale nationale. En outre, je représenterai le Canada aux entretiens commerciaux qui se tiendront à Kyoto le mois prochain et en Allemagne, en mars.

Dans l'intervalle, nous procéderons à des consultations formelles et informelles avec tous les secteurs de l'économie canadienne. Ces consultations seront intensives, mais il n'est pas prévu qu'elles s'éternisent. Nous tracerons notre itinéraire et mettrons le cap sur la direction choisie.

Et nous entreprendrons notre périple.

Il va de soi que l'AMC est une composante importante de la vie économique de notre pays. Nous misons beaucoup sur votre contribution à ce processus de consultation nationale.

Je vous remercie.